



Preocupante, renuncia de Clouthier ante inminente panel del T-MEC: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó de preocupante y lamentable la renuncia de Tatiana Clouthier a la Secretaría de Economía, justo al cumplirse el plazo de 75 días para decidir si se instaura un panel del T-MEC, con el fin de resolver los diferendos entre México y Estados Unidos sobre la inversión en el sector energético. "Si se instaura un panel, un panel quiere decir una especie de tribunal, y de ese tribunal se tomará la decisión, si hay violaciones, las sanciones serán enormes", advirtió.

https://www.milenio.com/politica/renuncia-clouthier-preocupante-panel-t-mec-creel